

Einwohnerrat Liestal

Fabian Eisenring, SP Fraktion

## **Interpellation – wie weiter ohne Uni?**

Ein Schwerpunkt - Liestal als Uni-Standort zu etablieren, konnte leider nicht realisiert werden. Die Regierungen beider Basel haben entschieden und den Unistandort im Dreispitz als attraktivsten Standort ausgewählt.

Ich bitte den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

- Sind die Gründe für den Entscheid gegen Liestal dem Stadtrat bekannt? Können diese erläutert werden?
- Werden diese Gründe als mögliche Verbesserungsziele genutzt?
- Wie beurteilt der Stadtrat die Situation nach dem Entscheid?
- Gibt es nun bereits einen Plan B? Falls ja, wie sieht dieser aus?

Liestal, Oktober 2018



Fabian Eisenring